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 «Банные» слушания

 К сведению  Событие

6 ДЕКАБРЯ 
В АДМИНИСТРАЦИИ 
НИЖНЕТУРИНСКОГО 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА 

СОСТОЯЛОСЬ ЗНАКОВОЕ 
СОБЫТИЕ, КОТОРОГО 

ВИНОВНИКИ ТОРЖЕСТВА 
ОЖИДАЛИ БОЛЕЕ ПЯТИ-

ШЕСТИ ЛЕТ.

Все они участники фе-
деральной програм-
мы «Жильё молодой 

семье», в которую Нижняя 
Тура вносит лепту своим 
весомым денежным вкла-
дом по  программе софи-
нансирования с  Департа-
ментом молодёжной по-
литики Свердловской об-
ласти.

Радостные лица счастли-
вых мам и  пап, нарядные 
ребятишки... А как блестят 
слёзы счастья на глазах ба-
бушек обладателей серти-
фикатов на квартиры, про-
сто не передать словами!

Открыл встречу гла-
ва НТГО Алексей Стасё-
нок. «Сегодня для четырёх 
нижнетуринских семей 
долгожданное и  радост-
ное событие. А для нас, ру-
ководства города, особая 

гордость за  молодое пле-
мя! Три семьи, несмотря 
на  молодость, уже за  вре-
мя ожидания своих квар-
тир стали многодетными, 
а значит, выполнили и пе-

ревыполнили свою глав-
ную человеческую мис-
сию, особо важную для на-
шей Нижней Туры и  всей 
страны. И  мы  верим, что, 
глядя на них, и другая мо-

лодёжь захочет остаться 
в родном городе, а мы по-
можем через такие важ-
ные программы сделать 
жизнь молодых семей бо-
гаче и счастливее!».

И  вот  он, торжествен-
ный, волнующий момент, 
сертификат на  получе-
ние социальной выплаты 
в  размере 1352, 92  тыс. 
рублей вручается семьям: 
Габдрахмановым Русла-
ну и  Анастасии и  их  де-
тям  — Ульяне, Полине, 
Тимофею (кстати, папа — 
молодой специалист, 
врач, приехал в  Нижнюю 
Туру по  окончании вуза); 
Х р а м ко в ы м  Се р ге ю 
и Алёне с детьми — Евге-
нием, Василисой, Ива-
ном (семья военнослужа-
щих в/ч  №  3275); Жест-
ковым Юрию и  Ири-
не и  их  детям  — Кирил-
лу, Глебу, Полине. Сер-
тификат на сумму 1082, 36
тыс.  рублей получила се-
мья Москаленко — Вале-
рий и Кристина, в составе 
которой пока двое детей 
Александр и Тимофей.

В   свой адрес  глава 
и  специалисты, что зани-
маются решением жилищ-

ных вопросов по муници-
пальной программе «Раз-
витие физической культу-
ры, спорта и  молодёжной 
политики до  2020  года», 
действующей на  террито-
рии НТГО, от имени счаст-
ливых обладателей серти-
фикатов услышали тёплые 
слова благодарности.

Подарили свои по-
здравления и  выученные 
по  случаю торжества сти-
хи для всех собравших-
ся и  волонтёры отрядов 
«Уралочка» (Софья Кова-
лева) и  «Тайфун» (Мак-
сим Глазырин), они сво-
им примером так  же под-
черкнули, что Нижняя 
Тура  — это город для мо-
лодых и  их  смелых идей 
и начинаний.

Это ли не счастье, знать, 
что на твоей малой родине 
можно жить с верой и на-
деждой на  то, что здесь 
тебе всегда помогут, даже 
в решении такого сложно-
го вопроса как улучшение 
жилищных условий!

Т. УФИМЦЕВА,
главный специалист

Комитета по
молодёжной политике
администрации НТГО

ИТАК, СВЕРШИЛОСЬ, НОВЫЙ 
СОСТАВ ГОРДУМЫ ОСТАНОВИЛ 

СВОЙ ВЫБОР НА СЕРГЕЕ 
ЧЕРЕПАНОВЕ, И ОН СТАЛ 

ГЛАВОЙ ГОРОДА ЛЕСНОГО. 
В ТАКИХ СЛУЧАЯХ ПРИНЯТО 
ПОЗДРАВЛЯТЬ ПОБЕДИТЕЛЯ, 
НО СПЕШИТЬ С ЭТИМ ПОКА 

НЕ СТОИТ, ВСПОМНИМ СЛОВА 
ПОЭТА ЕВГЕНИЯ ЕВТУШЕНКО, 

КОТОРЫЙ ГОВОРИЛ: «ДАЙ БОГ 
НЕ ВЛЯПАТЬСЯ ВО ВЛАСТЬ...». 

И, НАКОНЕЦ, НОВАЯ ГОРОДСКАЯ 
ДУМА ПОСЛЕ ДВУХМЕСЯЧНОЙ 

ПАУЗЫ ПРОВЕЛА ПЕРВЫЕ 
«ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ», 

КОТОРЫЕ СОСТОЯЛИСЬ 
4 ДЕКАБРЯ.

Народу там собралось 
мало, Черепанов и По-
тапова отсутствовали.

Здесь нужно отметить, что 
при всей своей «борзоте» 
Гришин всегда на  них бы-
вал  и, подводя итоги «Пуб-
личных слушаний», мно-
го чего обещал и, как всегда, 
не  выполнял. На  «Слушани-
ях» гордума предложила из-
менить городской Устав в ча-
сти парковки автотранспор-
та, а также, где можно и нель-
зя размещать рекламу, что, 
согласитесь, уважаемый чи-
татель, сейчас, по  меньшей 
мере, не  актуально. Так, для 
«галочки», гордума это сдела-
ла, о чём я откровенно и ска-
зал в  своём выступлении, 
сделав акцент на  том, что 
сейчас думе в  первую оче-
редь надо заняться трудо-
устройством. И  в  продолжение
темы рассказал присутствую-
щим, что13 ноября в Государ-
ственной Думе РФ  состоял-
ся «Круглый стол», тема кото-
рого была: «Что делать с мо-
ногородами России?». Ситу-
ация сейчас там катастрофи-
ческая, безработица зашка-
ливает. Жириновский отме-
чал, что моногорода являют-

ся проблемой не только у нас, 
но  и  во  всём мире и  расска-
зал, как эту проблему решают 
в  других странах. Например, 
в Америке производства типа 
нашего «ЭХП» удалены от на-
селённых пунктов, обслужи-
вающий персонал работа-
ет на них вахтовым методом, 
а проживает он совсем в дру-
гих местах. И вообще, населе-

ние Америки очень мобиль-
ное и  не  привязано к  месту 
проживания, для них основ-
ное — это работа, и гоняются 
за ней американцы по всему 
миру, так исторически у  них 
сложилось. У европейцев, как 
и у нас, работа и проживание 
в одном месте, поэтому пра-
вительства и,  в  первую оче-
редь, муниципальные власти 
напрямую занимаются соз-
данием рабочих мест в  мо-
ногородах, прежде всего, пу-
тём развития малого и сред-
него предпринимательства. 
Жириновский раскритико-
вал правительство за  безде-
лье по отношению к моного-
родам и  предложил наказы-
вать чиновников муниципа-
литетов вплоть до  увольне-
ния и уголовного преследова-
ния, если те  не  исправят си-
туацию с безработицей в сво-
их городах.

Теперь, после увертюры, 
уважаемый читатель, мож-
но переходить к нашим мест-
ным проблемам. Лесной тоже 
моногород при градообра-
зующем комбинате «ЭХП». 
В своё время коммунисты от-
городили это ядерное про-
изводство в  глухомани, по-

дальше от цивилизации, и те-
перь настало время платить 
по счетам или просчётам, что 
по сути одно и то же. Все годы 
комбинат был основным кор-
мильцем горожан, обеспе-
чивал их  работой, теплом, 
водой, социалкой и  прочи-
ми благами. Сейчас эта ха-
лява прекратилась, и  наши 
городские чиновники оказа-

лись в  положении, как гово-
рится, «хуже губернаторско-
го». Для справки: в  царской 
России были времена, когда 
губернаторы получали день-
ги не  из  казны, а  их  корми-
ли купцы, ремесленники, по-
мещики. И  если губернатор 
плохо работал, ему переста-
вали платить, и приходилось 
ему «класть зубы на  полку». 
Но нашим городским чинов-
никам это не грозит, даже на-
оборот, чем хуже дела у про-
стых лесничан, тем луч-
ше у  чиновников, и  приме-
ром тому является Гришин. 
Он  за  14  лет правления раз-
валил Лесной и на городских 
руинах построил себе второй 
дом, сына тоже не обидел, «ко-
решам» под постройку кот-
теджа выделил участок зем-
ли в  центре города, и  за  всё 
это он будет получать пенсию 
в  размере  75% от  немалого 
оклада, по слухам этак поряд-
ка 100 тысяч рублей. В то вре-
мя население выживает, про-
зябая в нищете и мраке. Сей-
час из города бежит не только 
молодёжь, но и целые конто-
ры типа военкомата, налого-
вой службы. Граждане и пред-
приниматели воют от ужесто-

чения, учинённого в  послед-
нее время городским отде-
лом режима. Уж больно плоха 
структура населения нашего 
города, при общей численно-
сти горожан порядка 51 тыся-
чи, из них 17 тысяч — это пен-
сионеры, порядка 9 тысяч ра-
ботают на «ЭХП», ещё 300 че-
ловек служат в  МЧС, види-
мо, столько  же военных ох-

раняют зону. Ну, возьмём 
ещё пару тысяч бюджетни-
ков, имеющих постоянный 
доход, детей и  школьников, 
а  все остальные, как гово-
рится, «перебиваются с  хле-
ба на квас», в смысле торгуют, 
таксёрят  и, естественно, так 
продолжаться дальше не  мо-
жет. И надеяться, что пробле-
ма сама по  себе рассосётся, 
не приходится.

Что касается заботы мест-
ных чиновников о  предпри-
нимателях, в  городе поряд-
ка 500  торговых точек, вла-
дельцы которых в  своё вре-
мя не от хорошей жизни при-
обрели квартиры, переобору-
довали их  в  магазины, влез-
ли в долги, кредиты, торговля 
у них не идёт, слишком боль-
шая конкуренция. И  основ-
ная беда — это засилье сете-
виков типа «Магнитов», «Мо-
неток», что является преступ-
лением против собственных 
граждан.

Что касается строитель-
ства Ледового дворца, во-
преки рыночной экономике 
и  здравому смыслу, то  дело 
было так... В предыдущие вы-
ходные дни мы — это Игорь 
Кондрашов, Андрей Семё-

нов, Юрий Сафронов, Вик-
тор Люкшин (люди извест-
ные и  уважаемые в  городе, 
и не только как спортсмены) 
и  моя скромная особа посе-
тили баню на  35  квартале. 
Надо отметить, баня, начи-
ная с римских времен, — это 
самое демократичное место 
общения, там все равны и го-
ворят, не стесняясь, на любые 

темы. На  этот раз разговор 
зашёл о  строительстве Ледо-
вого дворца в  Лесном. А  всё 
началось с  Серёги, а  затем, 
само собой, к разговору под-
ключились и  другие любите-
ли бани. В  любом обществе 
всегда находятся люди, кото-
рые любят поговорить, они 
всё знают, разбираются в по-
литике и  медицине, не  заду-
мываясь, дают советы по лю-
бому поводу.

—  Олег, ты  много писал 
в  «Резонансе», что этот дво-
рец не нужен Лесному, одна-
ко строительство началось, 
что скажешь?

—  Сергей, ответь, а  что 
ты  скажешь, когда мы  при-
дём к тебе, и подарим, напри-
мер, верблюда или слона?

—  Олег, ты  что, шутишь, 
на  мою пенсию я  могу про-
кормить только кошку...

—  Объясняю. Размер го-
родского бюджета в  сравне-
нии с твоей пенсией не в со-
стоянии содержать такого 
монстра, и  факт этот обще-
известен. Но  дело в  том, что 
наши городские чиновни-
ки Гришин и  Рясков, вкупе 
с  министром спорта Сверд-
ловской области Леонидом 

Ароновичем Рапопортом 
и  ещё с  кем-то из  Росатома, 
люди амбициозные, деньги — 
не из их кармана, и им, в пер-
вую очередь, нужно было вы-
пендриться перед своим на-
чальством. Дворец нам втю-
хают, а там хоть трава не рас-
ти, понял?

—  А  куда наши депутаты 
смотрели, допуская подобное?

—  Эта история началась 
ещё при Гришине, при старых 
депутатах. Но дело в том, что 
и  новый состав депутатского 
корпуса не лучше, если не за-
рубил эту аферу на корню. И, 
главное, Сергей, ты  здоро-
во не  переживай, не  постро-
ят этот дворец через два года 
и вообще никогда, подрядчи-
ки, субподрядчики и  прочая 
публика растащат эти день-
ги по  своим карманам, за-
тем смету увеличат, а  строй-
ка, как всегда, прикажет дол-
го жить.

В  результате наших «бан-
ных» дебатов все пришли 
к  мнению, что этот дворец 
нам не нужен.

И  в  заключение. По  Кон-
ституции  РФ и  131  ФЗ (фе-
деральному закону) о  мест-
ном самоуправлении приво-
жу дословно: «местное са-
моуправление в РФ — фор-
ма осуществления народом 
своей власти», и  на  «Пуб-
личных слушаниях» тоже 
должен решать народ, что де-
лать и что строить, а не кучка 
чиновников кулуарно, как это 
у нас принято. Лично Потапо-
вой мой совет: если  Вы про-
должите практику замалчи-
вания серьёзных городских 
проблем, и, в  первую оче-
редь, таких как безработица, 
то по закону «Публичные слу-
шания» могут состояться во-
обще без гордумы, по иници-
ативе народа и во что это вы-
льется, можно только пред-
полагать.

О. ЧУБАТЫЙ
Лесной

Из города бежит 
не только молодёжь

Жильё молодым семьямЕсть долг 
по взносам 
на капремонт?..
В МБУ «РКЦ» г. Лесного орга-
низована претензионно-иско-
вая работа по взысканию за-
долженности по уплате взно-
сов на капитальный ремонт, 
а также пеней за несвоевремен-
ную уплату такого взноса с соб-
ственников помещений мно-
гоквартирных домов (МКД) 
ГО «Город Лесной», имеющих 
задолженность, размер которой 
превышает 10000 рублей.

Работа выполняется в рам-
ках договора, заключённо-
го в 2014 году между МБУ «РКЦ» 
и Региональным фондом содей-
ствия капитальному ремонту 
МКД.

Во избежание мер судебного 
воздействия собственникам жи-
лых и нежилых помещений в МКД 
необходимо своевременно про-
изводить оплату взноса на капи-
тальный ремонт, а также начис-
ленных пеней.

Собственники, имеющие за-
долженность, могут обратить-
ся в МБУ «РКЦ» для заключе-
ния соглашения о рассрочке пла-
тежей по адресу: ул. Юбилейная, 
д. 35 (кабинет № 10). Телефон 
юридической службы 6-17-08.

По инф. СМИ

Обладатели сертификатов на квартиры
с главой НТГО Алексеем Стасёнком. Фото с. Чикишева


